

La familia de Aitor Esteban, el niño que murió de peritonitis, celebra su undécimo cumpleaños este sábado

28/09/2023



Imagen de archivo del décimo cumpleaños.

La familia del pequeño Aitor Esteban, que falleció hace tres años por peritonitis, volverá a recordarlo celebrando su undécimo cumpleaños junto con decenas de amigos en el parque 9 d'Octubre. Será el sábado 30 de

septiembre de 18 a 21 horas.

El 28 de octubre se cumplirán tres años desde que el pequeño de ocho años falleció a causa de una supuesta negligencia médica.